



**KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA**  
**DIREKTORAT JENDERAL PERBENDAHARAAN**  
**KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL PERBENDAHARAAN**  
**PROVINSI SULAWESI TENGGARA**  
**KANTOR PELAYANAN PERBENDAHARAAN NEGARA TIPE A2 BAU-BAU**

JALAN RAYA PALAGIMATA KOTA BAU-BAU (93721) TELEPON: (0402)2821121  
SUREL: KPPN103@KEMENKEU.GO.ID LAMAN: DJPB.KEMENKEU.GO.ID/KPPN/BAUBAU

Nomor : UND-20/WPB.28/KP.02/2021 11 Juni 2021  
Sifat : Biasa  
Lampiran : 1 (satu) berkas  
Hal : Undangan Focus Group Discussion Kesiapan Satker dalam Rangka Roll Out SAKTI

Yth. Kuasa Pengguna Anggaran Satker Mitra KPPN Baubau Terlampir

Sehubungan dengan Nota Dinas Direktur Sistem Informasi dan Teknologi Perbendaharaan Nomor ND-313/PB.8/2021 tentang Panduan Pelaksanaan IKU Persentase Tingkat Implementasi Aplikasi SAKTI pada Kanwil DJPb dan KPPN, dengan ini kami mengundang Bapak/Ibu pada kegiatan *Focus Group Discussion* Kesiapan Satker dalam Rangka *Roll Out* SAKTI untuk satker Kementerian/Lembaga dengan Kategori Mega (Kemenag, MA, Polri, dan Kemenkumham) dan DK/TP. Kegiatan dimaksud akan kami selenggarakan pada jadwal berikut :

	Gelombang I	Gelombang II
Hari / Tanggal	Rabu / 16 Juni 2021	Kamis / 17 Juni 2021
Waktu	09.00 - 11.00 WITA	
Tempat	Aula KPPN Baubau, Jalan Raya Palagimata, Kota Baubau	

Rincian daftar peserta gelombang I dan gelombang II adalah sebagaimana lampiran undangan ini.

Mengingat pentingnya kegiatan ini, agar Bapak/Ibu menugaskan 1 (satu) orang administrator SAKTI atau pegawai lain yang ditunjuk untuk menghadiri kegiatan ini. Selain itu, agar undangan hadir tepat waktu dan menggunakan masker serta melaksanakan protokol pencegahan penyebaran COVID-19. Segala biaya yang timbul akibat perjalanan dinas pada kegiatan ini, ditanggung dari DIPA masing-masing satker.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Plh. Kepala Kantor Pelayanan  
Perbendaharaan Negara Tipe A2  
Bau-Bau



Ditandatangani secara elektronik  
Aang Achmad Fithoni

Tembusan:

Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Tenggara



